

12月 番組表



自主放送スタジオ (☎/IP ☎ 82・2497)
※番組内容及び、放送時間は予告なく変更される場合があります。
ご了承ください。

時	番組内容
6	まちの話題 ホットニュース
7	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)
8	お知らせ(音声付き静止画) ストレッチ/タオル体操/お天気カメラ
9	まちの話題 ホットニュース
10	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)
11	お知らせ(音声付き静止画) うきうきダンス/お天気カメラ
0	まちの話題 ホットニュース
1	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)
2	お知らせ(音声付き静止画) すきまエクササイズ
3	お知らせ(静止画)
4	いきいき歯っぴー体操/お天気カメラ
5	お知らせ(静止画) お知らせ(音声付き静止画)
6	まちの話題 ホットニュース
7	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)
8	ピカピカはみがきのうた/うきうきダンス ウェルネスうだ体操【すきまエクササイズ・エアロ】
9	まちの話題 ホットニュース
10	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)
11	まちの話題 ホットニュース
0	宇陀市政なう・特別番組 お知らせ(静止画)

番組内容	1日~10日	11日~20日	21日~末日
ホットニュース	○秋季火災予防防火パレード及び出発式 ○第8回宇陀市駅伝チャレンジ大会	○宇陀市選奨式 ○障がい福祉講演会「もしも願いが叶うなら」	○はいばらウォーク ○うだ産フェスタ2019
宇陀市政なう	市の取り組みや行政情報		
特別番組	野菜たっぷりクッキング 茄子とかぼちゃのそぼろあんかけ(再放送)	○図書館今月のイチオシ	○知る・見る・なるほど Enjoy宇陀
まちの話題	○第15回菩薩と歩む夢行道 ○令和元年榛原秋祭り	○室生籠口 白山神社式年御造営式典 ○あかね台秋まつり ○伊那佐「灯」Mate 2019	○天満台東・天満台西文化祭 ○第14回 宇陀市文化協会 芸能発表会
はみがきのうた	菟田野保育所	榛原北保育園	榛原幼稚園

Hello! my フレンズ

From: プレット (榛原中・室生中)



美味しいビーバーのしっぽ?

皆さんこんにちは!

この写真の文字が読めますか。「Beaver Tails」と書いています。ビーバーのしっぽです。本当のしっぽじゃないけど、大きくて、薄くて、平たい揚げパンです。ビーバーのしっぽに似ています。揚げパンの上に砂糖パウダーをかけて食べます。チョコソースやメープルシロップなどもかけることができます。パンがサクサクとして、甘くて美味しいです。

でもカナダの食べ物は全部そんなに甘くないんです。特徴は豊かさや深い味だと思います。一番美味しいメープルは砂糖や蜂蜜と違って味が濃いです。ビールみたいにダークやアンバーなどいろんな種類があります。説明だけで分かりにくいと思いますが、カナダの味を皆さんにも紹介したいです。

また、カナダでいろいろな国の食べ物を食べることもできます。今食べたいのは、ウクライナのピエロギとソーセージです(^^)!

動き

令和元年 11月1日現在
※()内は前月比

総数	29,840人 (-71)
男	14,283人 (-31)
女	15,557人 (-40)
世帯数	12,901世帯 (-18)



ワッピー編集員が、時どきの想いを綴ります

10月31日未明、沖縄県那覇市の世界遺産である首里城で、主要建物の大半を失う火災が発生しました。▼損傷が激しいため出火原因の特定は非常に困難とされていますが、木造であることと当時の強風が、より火災の威力を強めた、また一説には電気系統のトラブルが火災の原因などといわれています。▼実際過去には市内でも、電気設備の漏電やショートなどによる発熱や火花が、溜まったホコリに着火するなど、コンセントや配線部分が発火となる建物火災が発生しています。エアコンやハロゲンヒーター、充電器、タコ足配線もその原因となり得ます。特に、空気の乾燥するこの季節は十分な注意が必要です。▼日頃からの火の用心はもちろんです、日常使っている電化製品にもご注意ください!

胃腸薬と目薬

宇陀を駆けた人々

山田安民 篇 1

21

山田安民は、津村重舎の実兄で、彼らの実家は、宇陀市榛原池上にあります。

安民は、明治32年(1899)、31歳の時に大阪市内で「信天堂山田安民薬房」を創業し、胃腸薬「胃活」発売をはじめました。「万病の元は胃にある」と確信し、効き目のある胃腸薬の発売こそ、これからの日本に必要と考えたのでした。「胃活」は、「胃病に胃活、泣く子に乳」などと宣伝されて、大ヒット商品となりました。

日露戦争終結後、トラホームが流行し、目薬の需要が高まっています。安民は明治42年(1909)には、点眼薬(目薬)の発売をはじめました。ドイツ・ミュンヘン大学のアウグストフォン・ロートムンドに師事していた眼科医が処方した点眼薬を調製し、発売しました。目薬の商品名は、ロートムンドの名前から「ロート目薬」としました。商品名にカタカナの「ロート」を用いることによって、既存の目薬にない斬新さが注目

され、この目薬も大ヒット商品となりました。この目薬も順調に売り上げを伸ばし、胃腸薬と並ぶ2本柱となりました。

当時、目薬は、目薬の入った本体容器と点眼器の2点セットで販売されていましたが、山田安民薬房の若主人・山田輝郎(安民の長男)は、これを一体型に改良したいと考えました。輝郎は、上下に口のあるガラス瓶を作り、上の口にゴムキャップをかぶせ、ここを押すと下の口から目薬が出る方式を考案し、昭和6年(1931)には、新容器「滴下式両口点眼瓶」として発売しました。この新容器は、点眼の手間や衛生上の問題を解決し、目薬業界に大革命を起こしました。



文・柳澤一宏(文化財課)

権 コーナー

インターネットの

「光」と「影」

インターネットが普及し、非常に便利な世の中になりました。特にスマートフォンなどの急速な普及に伴い、今や生活や仕事などになくしてはならない身近なものとなっています。先日、SNSを活用して、被災者の救援情報を発信し、生命を救った事例も報道されています。

【SNS】ソーシャルネットワークワーキング・システムの略で、人と人との交流を助け、促進するためのインターネット上のサービス

その一方で、インターネットを悪用した他人への中傷や誹謗、いじめ、部落差別や外国人・障がい者への差別的な書き込みなど、人権やプライバシーを侵害する内容や無責任な噂が書き込まれる重大な社会問題となっています。

さらに、インターネットを通じた誘い出しにより未成年者が性的被害や暴力行為に巻き込まれるなど、子どもが犯罪に巻き込まれるという事例も多く発生しています。

インターネット上では、名前や顔を知られずに情報を発信することが可能なため、人権侵害の行為を一層助長していると考えられます。その上、情報はアツという間に大勢の人に伝わってしまい、一度公開された情報は完全には消すことはできないのです。

このようにインターネット社会には光と影が存在します。軽はずみな書き込みが、誰かを一生苦しめることにもなりかねません。忘れてはならないのは、インターネットの向こう側には人間がいるということです。顔が見えないコミュニケーションだからこそ、相手の人権を尊重することを忘れずに利用することが必要ですね。

